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Estado de S3o Paulo

REQUERMVIENTON0 074/ 2021

Requeiro dentro das normas regimentais da Casa, apos deliberagao do 
plenario, que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Cajamar, Danilo 
Barbosa Machado e a Auto Via?ao Urubupunga, para que informe as indagaqoes 
abaixo:

Como esta sendo feita a limpeza e higienizaqao nos onibus?
Os terminals de onibus estao tendo reforgo na limpeza?
Quern esta responsavel por fiscalizar se todos os passageiros 

estao utilizando mascara durante 0 seu trajeto dentro do onibus?
Esta sendo fiscalizado as lotagdes nos onibus durante a
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pandemia?

Por fim, qual a possibilidade de aumentar os numeros de onibus 
nos horarios de pico durante a pandemia?

5-

JUSTIFICATIVA

Justifico 0 presente requerimento, considerando que para maior parte da 
populagao nao e possivel ficar em casa ou realizar trabalho home office para se 
proteger do Covid-19 e sao muitas as pessoas que dependem do transporte 
publico e temem pelo risco de contrair 0 virus em onibus cheio.

Muitos usuarios do transporte coletivo de nossa cidade, me relataram sobre 
os onibus realizando trajeto longos completamente lotados, sem nenhum tipo de 
fiscalizag^o referente ao uso de mascara dentro do transporte coletivo. Sabemos o 
quanto isso aumenta os riscos de contagio nos municipes e torna-se inadmissfvel 
essa pratica.

Ainda dentro das reclamagoes dos moradores sobre 0 transporte publico, 
estao 0 longo tempo de espera, e principalmente, a falta de circulagao. E 
importante pensar, que quanto mais onibus circulando, preferencialmente nos 
horarios de picos, menor sera a lotagao.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 04 de margo de 2021.
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